

HANURA

Danramil Surade Dampingi Bupati Sukabumi dalam Pembukaan Bazar di IKM Surade

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HANURA.CO.ID

Apr 5, 2024 - 09:39



Sukabumi - Bertempat di Gedung Centra IKM Opak Ketan Jampang Surade Jln. Raya Cirangkong Kel/Kec. Surade Kab. Sukabumi, telah dilaksanakan giat Pembukaan Bazaar Ramadhan 1445 H dalam rangka Peningkatan Pemasaran Produk Dalam Negeri Tahun 2024 oleh Bupati Sukabumi Bpk. Drs. H. Marwan Hamami, MM yang diselenggarakan oleh Dinas Perdagangan dan Perindustrian

Kab. Sukabumi, Kamis 04 April 2024.

Hadir dalam giat tersebut, al: Unsur Forkopimda Kab. Sukabumi, Unsur Forkopimcam Kec. Surade, Camat se Wilayah VI Jampangkulon, Kepala UPTD Bina Marga dan UPTD Pertanian Wilayah VI Jampangkulon, Ketua MUI Kec. Surade, KH. Asep Mustopa, Kepala UPTD se Kec. Surade, Kepala Desa se Kec. Surade, dan tokoh agama, tokoh masyarakat dan para penggiat UMKM.

Dalam sambutannya Bupati Sukabumi mengucapkan syukur Alhamdulillah kesempatan ini dapat bersilaturahmi dalam menghadiri kegiatan Bazaar Ramadhan 1445 H dalam rangka peningkatan pemasaran produk dalam negeri.

Bupati juga ucapakan terimakasih kepada Disdagin Kabupaten Sukabumi, “terimakasih Kepada Disdagin Kab. Sukabumi yang telah menginisiasi giat Bazaar ini sebagai pemasaran produk dalam negeri karya pelaku usaha/industri dari Putra daerah Kab. Sukabumi,” ucapnya.

Masih kata Bupati Sukabumi, Kenal produk secara lebih dekat menjadi kunci awal memunculkan rasa memiliki terhadap produk tersebut dan pada akhirnya dapat melahirkan rasa cinta terhadap produk tersebut.

“Promosikan produk dalam negeri dibulan Ramadhan ini salah satu momentum yang sangat baik untuk menanamkan nilai-nilai Nasionalisme dan keagamaan,” terangnya.

Sambung Bupati Sukabumi, terlebih saat mendekati Idul Fitri harus diwaspadai agar barang berupa Sembako supaya tetap terpenuhi ketersediaannya dan bisa terjaga dari segi harga sehingga masyarakat mampu menjangkaunya.

“Terobosan yg dilakukan Disdagin ini merupakan upaya Pemerintah Daerah dalam memfasilitasi para pelaku usaha mikro dan usaha kecil menengah di Kab. Sukabumi. Saya sangat menyambut baik kegiatan Bazaar Ramadhan ini dan diharapkan dapat membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhannya dengan harga yang relatif lebih murah. Dengan ucapan Basmallah acara Bazaar Ramadhan 1445 H dalam rangka promosi pemasaran produk dalam negeri secara resmi saya nyatakan dibuka,” kata Bupati Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut juga ada Penyerahan secara simbolis sebanyak 80 (delapan puluh) buah Tafsir Al Qur'an kepada Santri/Santriwati Ponpes Bentang Kec. Surade oleh Bupati Sukabumi dan kunjungan Stant UMKM Bazaar Ramadhan 1445 H.

Ditempat yang sama, Danramil 2214/Surade, Kapten Arm Witono juga sangat mendukung kegiatan Giat Bazaar Ramdhan 1445 H dalam rangka untuk peningkatan pemasaran produk dalam negeri terutama di daerah surade itu snediri.

“Karya pelaku usaha/industri dari Putra daerah Kab. Sukabumi dan membantu masyarakat dalam meningkatkan roda perkenomian serta bisa membantu memenuhi kebutuhan dengan harga yang relatif lebih murah dari harga Pasar. Pelaksanaan Bazaar Ramadhan 1445 H dilaksanakan mulai tanggal 03 s.d 05 April 2024 dan pembukaan secara resmi dilakukan pada hari ini tanggal 04 April

2024. Selama giat Pembukaan Bazaar Ramadhan situasi aman dan lancar, semoga dengan banyak berkarya kita semakin maju, baik itu segi kuliner, kerajinan, serta produk-produk lain dari pertanian, perikanan dan sebagainya,” kata Danramil Surade Kpt Arm Witono.